

Presseinformation des Sportverein Steinbach

Steinbach, 18.06.2018

Nächster Neuzugang Patrick Faust

(bh) Der Defensivallrounder ist unser inzwischen 9.

Neuzugang für die kommende Saison.

Der 23 jährige, der in Michelsrombachwohnt, kommt vom VFL Eiterfeld wo der letzte Saison in der Gruppenliga nur im ersten Spiel fehlte. Er ist ein talentierter Nachwuchsmann von dem wir uns einiges versprechen können. In seinem ersten Seniorenjahr kam er für den Hünfelder SV auch schon in der Hessenliga zum Einsatz.

Mit sportlichen Grüßen

Sportverein Steinbach 1920 e.V.

Berthold Helmke,Hugo Kochanski,Jürgen Wiegand

Seniorenführungsteam